

2022年3月11日
非破壊検査株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社事業所における新型コロナウイルス感染者の発生状況は以下の通りです。

感染確認日	事業所名（所在地）	属性
2022年3月5日	神戸事業本部（神戸市兵庫区）	グループ会社社員
2022年3月7日	本社（大阪市西区）	社員（内勤）
2022年3月8日	中部事業部（三重県四日市市）	社員
2022年3月9日	本社（大阪市西区）	社員（内勤）
2022年3月9日	堺事業部（堺市西区）	社員（内勤）
2022年3月9日	西部支社（北九州市小倉北区）	社員
2022年3月10日	東北支社（仙台市宮城野区）	協力会社社員

当該者が勤務しているフロアや共用部分等の消毒を実施するとともに、濃厚な接触者を当社として範囲を広げて選定し、病院でPCR検査・抗原検査を実施しています。

今後も当社はお取引先様はじめ社内外の関係者の安全確保と感染防止を最優先に取組みを強化してまいりますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

<本件に関する問い合わせ先>

非破壊検査株式会社 広報室

infome@hihakaisensa.co.jp